Les portes ouvertes du collège

M.L.K. à Liffré

Comme chaque année, Le collège Martin Luther King de Liffré organise ses portes ouvertes. Elles auront lieu le samedi 08 février de 9h30 à 12h.

Flavie et Alexa, deux collégiennes de 5°, vont participer à cette manifestation.



Martin Luther King

L'organisation des portes ouvertes

Alexa : « Pendant les P.O., la Principale (Mme Robert), son adjointe, les professeurs, la vie scolaire et les surveillants ainsi que l'administration seront présents. Des bénévoles vous offriront un bon café autour de gâteaux et de confiseries. »

Flavie : « Vous pourrez voir dans les salles de classes, les tables disposées différemment et observer tous les travaux d'élèves qu'auront accrochés au préalable les professeurs aidés des élèves volontaires. Vous pourrez également visiter les différents bâtiments :

- A pour l'administration : bureaux de l'accueil, du chef d'établissement et de son adjointe, du secrétariat et de la gestion. Il y a aussi aux deux étages au dessus des salles de classes (Sciences, Physique-Chimie, Langues et Histoire-Géo).
 - B pour la restauration

Alexa: « Pour continuer avec les salles, entre le bâtiment C et A, se trouve le C.D.I. Dans l'enceinte du collège, à l'extérieur des trois bâtiments A, B et C il y en a trois autres mais plus petits : - le pole E.P.S. et le pole Musique sont cote à cote.

- la salle d'Art plastique
- les trois salles de Technologie et un

atelier avec outils et machines. »



Photo prise le 18/11/2011 au collège M.L.K. à Liffré